
 
 

SEMBRANDO 
 

Gálatas 6:7-8 - No os engañéis... 
 

El mundo está cosechando lo que ha sembrado. La sensibilidad del 
mundo está siendo quitada de muchas maneras. Las películas glorifican 
asesinatos, sexo, violencia, adulterio, sangriento y muchas otras cosas 
más. Lo que está pasando es que todas estas cosas combinadas nos 
conducen a ser menos sensibles a estas cosas cuando pasan de verdad. 

 

Mateo 13:25 - pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo y 
sembró cizaña entre el trigo, y se fue. 

 

Lo que sucede en gran parte es que la mayoría de los Cristianos se han 
quedado dormidos. Estamos contentos con el saber de que somos 
salvos y nos encontramos haciendo muy poco para el crecimiento del 
reino de Dios, no estamos sembrando la semilla. ¿De qué les hablo? 
Vamos a ver. 

 

Marcos 4:30-32 - Decía también: ¿A qué... 
 

La semilla de mostaza es quizás la semilla más pequeña en el mundo. 
Jesús usa esta comparación aquí para ilustrar que el Reino de Dios 
puede tener un principio bien chico, pero crecerá inmensamente. 
Pensemos en la primera vez que alguien nos hablo acerca del Reino de 
Dios. Estoy casi seguro que no fueron palabras de condenación, que no 
les dijeron que irían al infierno. Estoy casi seguro fue algo tan simple 
como "Jesús te ama" o algo semejante. Pero lo que sí puedo decir con 
certeza es que fue como una semilla de mostaza, pero mirémonos ahora. 
La semilla ha hecho raíz, la palabra de Dios ha crecido en nuestros 
corazones, y no hay alguien ni nada que no los pueda quitar. Pero de 
nuevo les digo nuestra responsabilidad es de sembrar. La palabra nos 
dice: 

 

2 Corintios 9:6 - Pero esto digo: El que siembra... 
 

Nos dice que sembremos con abundancia. No importa lo que pensemos 
de nosotros mismos, no importa que no podamos recitar las escrituras 
elocuentemente, lo que importa es que estemos sembrando. Lo que



importa es que estamos cumpliendo con el propósito que Dios nos ha 
dado aquí en la tierra. Lo que importa es que estamos obrando para el 
crecimiento de Su Reino. 

 

Si sembramos odio, celos, rebelión, desobediencia, entonces eso mismo 
recibiremos. Pero cuando sembramos amor, paciencia, bendiciones y 
obediencia, entonces eso mismo recibiremos abundantemente. Dios nos 
da la oportunidad de sembrar, es hora de que empecemos. La razón por 
la cual el mundo está como esta es porque existe un pequeño numero de 
sembradores. La violencia y las drogas corren sin ser detenidas y sin 
control en nuestra sociedad porque la palabra de Dios no está siendo 
sembrada con frecuencia. 

 

Para concluir leamos: 
 

Galatas 6:9 - No nos cansemos... 
 

No podemos cansarnos de hacer la obra de Dios. Dios nos da la 
oportunidad y las fuerzas para llevarlo acabo. Puede ser que pensemos 
que lo que tenemos que ofrecer es poco o nada, pero entonces ¿que 
pasó con el grano de mostaza? No existe razón para no sembrar. La 
temporada de la siembra esta aquí, y la temporada de la siega pronto 
llegará. 

 

Apocalipsis 14:15-16 - Y del templo... 
 

Estamos viviendo en tiempos difíciles y violentos. Estamos viviendo en 
un mundo que desesperadamente necesita saber que hay una solución. 
Que existe una esperanza, que existe una paz. Las personas en el 
mundo están buscando las respuestas, pero están recibiendo las 
respuestas incorrectas. La palabra de Dios no se esta sembrando. 
Hagamos hoy un compromiso con el Señor. 
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